
ESTADO DO PARANÁ

CASA MUTAR

CONSELHO ESTADUAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CML

PARANÁ SECRETARIA EXECUTIVA

TA V UO3ÍCEPRODEC Curitiba. 05 de Agosto de 2014.

3 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPRODEC

__________________

ORGANIZAÇÃO
QATAIHORA 05/08/2014 — 9h

LOCAL Auditório Mário Lobo — Patácio das Araucárias

PAUTA a) Publicação/homologação do regimento into do
CEPRODEC;

b)
Resultados e status abial frente as chuvas de junho/2014;

1 c) Compromissos atinentes ao projeto Fortalecimento da Gestão

de Risco de Desastres/BIRD,

PARTICIPANTES 1 Cel QOPM Adilson Castilho Casitas - Presidente CEPRCIDEC
Ten -Cci. OOBM Edernilson de Barros — Secretáno Executivo CEPRODEC

Cap QOBM Eduardo Gemes Pinheiro — Membro Secretaria Executiva
1 Ten QOBM Lucas Fretes Simiano — Membro Secretaria Executiva

Suzana Deliberador Budne CEPDEC Organização
MiaaeI Márcio Ferreira Borges — CEPDEC — Organização

1
Maria Inês Prevedelio Pereira — SEIL — Conselheiro titular

José Rubel — SEMA — Conselheiro titular
José Carlos Alberto Espinoza Aliaga — SEPL - Conselheiro titular

Ccl. RR Honório Olavo Bortolim — FETRANSPAR — Conselheiro titular
Nelson Cuquel — COPEL — Conselheiro Titular

Vinicius Augusto Filipak — SESA — Conselheiro Titular
Paulo Eduardo Cavichiolo Franco — ÁGLJASPARANÃ — Conseibeiro Titular

Paulo Roberto Domirigues — SECS — Conselheiro Titular
Fiávio Oeppe SIMEPAR - Conselheiro suplente

Meire Raquel Schímdt Cordeiro ITCG Conselheiro suplente
Fabiano André Ferrewa - SEOS - Conselheiro suplente

Oscar
Salazar Júnior — MINEROPAR — Representante institucional

ANDAMENTO DOS TRABALHOS
Como ato inicial o Sr Presidente do Conselho, Ccl. Castilho, fez uso da palavra, iniciando
os trabalhos e dando boas vindas a todas os presentes.
Na sequência o Tan Lucas apresentou a pauta do dia, dando explicações acerca do trâmite
do Regimento Interno desde a última reunião, destacando que para a publicação por meio
de resolução por parte de presidente do conselho, restava a assinatura das conselheiros na
ata da 2 reunião ordinária do CEPRODEC, para anexar junto á minuta final,
Seguindo os trabalhos, o Ten-CeL Barros. Secretaria Executiva do Conselho, realizou a
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DELIBERAÇÕES

DATA, LOCAL E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO
DATA 1 A DEFINIR

LOCAL A DEFINIR

L PAUTAS A DEFINIR

ASSNADO NO ORGNAL

Ten, CeL QOBM Edemilson de Barros,
Coordenador Executivo de Proteção e Defesa Civil cio Paraná

Chefe da SecretarIa Executiva do CEPRODEC.
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apresentação dos resultados e status atual frente as chuvas de jnho/2Oi4. Fai

colocaoas as açoes que cada instituição realizou na resposta/reconstrução do evento e
também os custos totais levantados até o momento.
Dando continuidade a reunião, o Sr. José Rubel, Conselheiro titular pela SEMA, fez uma
apresentação do projeto Fortalecimento da Gestão de Risco de Desastres 1 BIRD, expondo
o fundamento conceitual do projeto com seus desdobramentos e concluindo com os

próximos desafios a serem enfrentados.
Finalizando os trabalhos, foi aberta a palavra aos presentes para apontamentos gerais,

sendo que o Sr José Carlos Alberto Espinoza Aliaga destacou a pouca adesão de
conselheiros nesta reunião e sugeriu colocar nas discussões do conselho questões
atinentes a política estadual de proteção e defesa civil. Houve ainda a manifestação do Sr,
Oscar Salazar Júnior, destacando a importância da participação de representantes dos
entes municipais no conselho e sugerindo o encaminhamento, via presidência do 1CEPRODEC, de comunicados a outros setores do governo envolvidos na 1
continuidad&desdobramento do FGRD, sobre a importância do projeto
Deu-se por encerrada a presente reunião com as palavras de finais do Ten-CeI. Barros,
agradecendo a presença de todos

i Ficou decidido que serão comunicados os titulares das pastas dos conselheiros ausentes e
levantados demais personagens que podem contnbuir com os trabalhos do conselho que
ainda não façam parte dele.
Os demais apontamentos realizados no fim da reunião serão trabalhados para serem
tratados na próxima reunião ordinária.
A próxima reunião ordinária do CEPRODEC ficou pré-agendada para depois do dia 20 de
outubro do corrente ano.


